



Neuer Defibrillator für Gemeinde Prutting

Beitrag

In Prutting-Haidbichl wurde neben der Gemeinde-Anschlagtafel, Haidbichler Straße 5, durch die Gemeinde Prutting ein neuer Defibrillator angebracht. Die Gemeinde Stephanskirchen beteiligte sich mit einem Zuschuss an der Anschaffung des Gerätes. Der Defibrillator steht allen Bürgern und der Freiwilligen Feuerwehr Leonhardspfutzen zur Verfügung. Vielen Dank auch dem Eigentümer des Anwesens für die Anbringung des Defibrillators.

Bericht: Gemeinde Prutting

Foto: Hötzelsperger

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Defibrillator
3. Prutting